
   第１０回 バラ香る小さな“杜の市“ 

  ローズガーデン・パーティー -final- 

 日 時  ６月 11日（土）１０時～１５時 

         12日（日）１０時～１４時 

 会 場  ハーブデイズ・アボンリー 

          日南町下阿毘縁「ゆきんこ村」上 

※小雨決行（暴風、大雨時は中止） 

☆ 当日は無料開放されます ☆ 

５月２２日にゆきんこ村主催の「ゆきんこ祭り」が開催されました。 

町内外から大勢のお客さんが来られ大変賑やかなお祭りでした。 

会場に駐車しきれない程のお客さんで、まなび宿グランド他よりバスにてピス

トン輸送をするほどでした。 

 ゲストによるライブ、カラオケ、マジックショー、衣類や鞄の販売、鳥取荒

神神楽、奥日野源流太鼓、安来節保存会、万灯と催し物盛りだくさんでありな

がら、玄関前では焼肉が食べられるようになっており、沢山の方々がビールを

片手に食されていました。まだ５月とあって夜は少々肌寒くはなりましたが、

田植シーズンの一休みとなったのではないでしょうか？最後にはこの時期には

珍しい花火が１，０００発も上がり、こられた方は満足されて帰られたのでは

ないでしょうか。 
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才の峠にごみの不法投棄がありました 

 不法投棄されたごみ

袋がカラスにより破か

れ、道路上にゴミが散乱

しておりました。もし発

見された場合には、役場

又は自治会に情報提供

をお願いします。 
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協 議 会 活 動 記 録 

《５月》 

 16日：日南水と森のウォーキング実行委員会 

 23日：自治協議会総会 

こ れ か ら の 予 定 

《５月》 

  31日：自治協議会・自治会長合同会議 

《６月》 

  24日：第３回役員会 



平成 28 年度 むらづくり協議会・阿毘縁自治会 主な年間行事予定 

 

 

 町イベント 福祉・防災 阿毘縁地域 集 金 その他 

４月 22 道の駅オープン  29 奥日野五山春   

 

 

まめな会 

集会所掃除 

（毎月） 

 

廃食油回収 

（随時） 

 

会食会 

（未定） 

５月   環境美化運動 

（班、地区で実施） 

各種募金 

６月  4 文化センター開館 

２０周年フォーラム 

町水防訓練   

７月  1  ホタルサミット（山上）  24、31 盆踊り練習会 

（31 小花火大会） 

盆寄付金 

８月 20 ノルディックウォーク 

  ＆ラジオ体操（阿毘縁） 

28 水と森のウォーキング 

 15 盆行事  

９月  25 町総合防災訓練  自治会費 

１０月 22．23 ふるさと祭り    

１１月  6 関東町人会 

11 地域づくり全国大会 

消防秋季演習 文化祭  

１２月  年末火の元点検 ⒙ クリスマス会  

１月   むらづくり懇談会  

２月     

３月   定期総会  

 

「阿毘縁むらづくりアンケート調査」報告（４） 

阿毘縁地域アンケートを昨年実施しました。今回は意見等、阿毘縁住民の生の声を紹介します。 

 「自治会合併から１年が経過しました。」合併自治会の体制や取り組みについての意見。 

○自治会合併して良くなった思うところ 

  全体で動くことにより身近になった。活気があって良い。行事が一つにまとまった。 

  役員が少なくなった。スマートになった。人が少なくなり丁度良い。 

 

○自治会合併して悪くなった、改善して欲しいこと 

  遠くの存在になった。役でない人は輪の外な感じがする。今まで出来ていたことが出来ていない。 

  旧３自治会を全て同じことをするのではなく、それぞれのやり方で緩やかに一本化を考えたほうが良いのでは。 

  人口流出が増え自治会の運営・活動が厳しくなる為人口の増えることを考えねば。 

 

○班や地域での取り組みで負担に感じることはありますか？ 

  班長の選任に困っており回り順でも班長の役が出来ない場合がある。合併など仕事配分の検討を。 

道路愛護は人が少なく身体的に負担。高齢者が多く人が集まらない。人手不足。全部自分がすることになる。 

  班員が減り、空き家が増えている。班の合併も検討が必要では 

 

○班や自治会の役員をする際の負担になっていることは？ 

  していなくても心に負担を感じる。役がありすぎる。これから一人二役になると思うのでたいへん。 

  特定の人に偏っている。今のところ負担に思った事はありません。 

高齢の一人暮らしで、注文書や回章が回されず困る。班員が少なくなり役員等交代が出来ない。 


